

# OFICINA DE ASTURIAS EN MADRID

# CLIPPING PRENSA





### ENLACE A LA NOTICIA

Viernes 05.07.24  
EL COMERCIO

30 **ECONOMÍA** | INT

## Barbón espera que la oficina económica en Madrid sirva para «salir a la caza de inversiones»

El Principado, Fade, las cámaras de comercio y Compromiso Asturias XXI firmaron ayer el convenio de este órgano, que arrancará en unos meses

CARLOS GARCÍA-OVIES

OVIEDO. El Principado, la Federación Asturiana de Empresarios (Fade), las cámaras de comercio de la región y Compromiso Asturias XXI firmaron ayer, en Oviedo, el convenio para poner en marcha la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. Un órgano con vocación comercial y de atracción de inversiones que se ubicará en la antigua sede que tenía el Principado en la capital, en la glorietta de Ruiz Jiménez, y que se prevé poner en marcha entre finales de 2024 y principios de 2025, una vez se hayan completado las obras de acondicionamiento necesarias.

El presidente del Gobierno asturiano, Adrián Barbón, aseguró que servirá para salir «a la caza expresa de inversiones para el Principado» y dejó claro que forma parte de un proyecto ambicioso: «La oficina no consiste en abrir un despacho en Madrid, algo que se hará realidad dentro de unos meses. El objetivo es convertir la oficina en un foco de encuentro permanente con la actividad inversora, comercial, económica y política. Tiene que ser el radar que descubra puntualmente todos los movimientos empresariales que podemos acercar al Principado».

Además, el jefe del Ejecutivo autonómico remarcó que su puesta en marcha se hará «como hemos hecho siempre en Asturias y que nos diferencia de otras comunidades autónomas, con diplomacia discreta». En ese sentido, reclamó «menos exhibicionismo y más resultados» y ensalzó el convenio como un ejemplo de colaboración público-privada. «Esta es la mejor forma de homenajear a Carlos de la Torre», concluyó Barbón, en recuerdo del coordinador general de la Cámara de Comercio de Oviedo, que falleció el pasado miércoles de forma repentina.

Asimismo, la presidenta de Fade, María Calvo, celebró la firma y destacó que este hito supone que los empresarios puedan tener una oficina para sus gestiones y, al mismo tiempo, que las compañías de fuera tengan «un primer contacto» en Madrid que les permita ver las oportunidades de negocio y de inversión que hay en el Principado. «Nosotros solemos decir que hay que estar más presentes y tener más influencia



En primera fila, David González, Borja Sánchez, Adrián Barbón, María Calvo, Félix Baragaño e Ignacio Iglesias. Arriba, Eduardo Sánchez Morrondo, Daniel González, Nuria Castaño y Carlos Paniceres. Todos posan tras la firma del convenio para la puesta en marcha de la oficina económica. E. C.

tanto en Madrid como en Bruselas», recordó Calvo, que también reconoció que pese a que las comunidades autónomas tienen delimitadas las competencias, «cada vez nos jugamos más» en la capital y en Europa. «Este es un buen paso y que nos hará tener más influencia y más contacto con Madrid», apostilló, y dejó un mensaje claro: «Tenemos que ponernos en el mapa y estar cerca de donde se toman las decisiones».

#### Cámaras

Por su parte, Carlos Paniceres, presidente de la Cámara de Comercio de Oviedo, lamentó que la puesta en marcha «se haya retrasado más de dos años y medio», pero al mismo tiempo agradeció al Gobierno del Principado que haya «hecho suya» una petición que los empresarios exigían desde hacía tiempo y calificó el convenio como una «magnífica noticia». Además, recaló que con esta rúbrica «se va a posibilitar esa vieja aspiración de volver a tener presencia física en Madrid, de reabrir esa instalación que ya teníamos desde hace tiempo. Es donde hay que estar y donde hay que competir con otras comunidades».

Además, su homólogo en la Cámara de Comercio de Gijón, Félix Baragaño, subrayó la impor-

#### LAS FRASES

**Adrián Barbón**  
Presidente del Principado

«Tiene que ser el radar que descubra todos los movimientos empresariales que podamos atraer»

**María Calvo**  
Presidenta de Fade

«Hay que estar más presentes y tener más influencia tanto en Madrid como en Bruselas, y este es un primer paso para ello»

**Eduardo Sánchez Morrondo**  
Pte. Compromiso Asturias XXI

«Esto refuerza la necesidad de trabajar juntos, Gobierno, empresas y sociedad civil por el futuro de nuestra región»

tancia de estar presente en la capital: «Es un ejemplo de que hay que seguir avanzando en la colaboración público-privada. En Madrid es donde surgen las oportu-

**Carlos Paniceres**  
Presidente Cámara de Oviedo

«Madrid es el lugar en el que hay que estar y donde Asturias tiene que competir con otras comunidades»

**Félix Baragaño**  
Presidente Cámara de Gijón

«En Madrid es donde surgen las oportunidades y esto nos va a permitir mucha más facilidad para atraer inversiones»

**Daniel González**  
Presidente Cámara de Avilés

«La oficina económica demuestra que es posible trabajar de forma conjunta por el interés general de Asturias»

nidades y esto nos va a permitir mucha más facilidad a todos para atraer inversiones».

En la misma línea, el presidente de la de Avilés, Daniel Gonzá-

lez, resaltó que este proyecto es «una muestra del camino que debemos seguir administraciones y agentes económicos». «La oficina demuestra que es posible trabajar conjuntamente por el interés general de Asturias», indicó, para incidir en la importancia de contar con «un espacio físico que será punto de encuentro en Madrid, impulsando las inversiones en la región allí donde se toman las decisiones».

#### Compromiso Asturias XXI

Por último, Eduardo Sánchez Morrondo, presidente de Compromiso Asturias XXI, señaló que se trata de «un acuerdo absolutamente necesario para posicionar Asturias en Madrid», y «refuerza la necesidad de trabajar todos juntos, Gobierno, empresas y sociedad civil por el presente y futuro de nuestra región».

Este nuevo órgano forma parte de un ecosistema de iniciativas lanzado por el Gobierno del Principado, entre las que se incluye la Oficina de Inversiones de Asturias –dependiente de la Agencia Sekuens– creada en 2020 o la Ley de Proyectos Estratégicos, con la que el Principado pretende agilizar los trámites para facilitar la implantación de nuevas iniciativas empresariales que sean tractoras de la economía.

# CLIPPING DE PRENSA

## EL COMERCIO



### ENLACE A LA NOTICIA

## Barbón espera que la oficina económica en Madrid sirva para «salir a la caza de inversiones» para el Principado

El Gobierno regional, Fade, las cámaras de Comercio y Compromiso Asturias XXI han firmado esta mañana el convenio de este órgano, que se espera que esté en funcionamiento en los próximos meses



Adrián Barbón ha firmado el convenio para poner en marcha la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid.



Carlos García-Ovies  
Gijón

Jueves, 4 de julio 2024, 12:59 | Actualizado 22:01h.

+ Seguir

21 comentarios

El Principado, la Federación Asturiana de Empresarios (Fade), las cámaras de comercio de la región y Compromiso Asturias XXI firmaron en Oviedo, el convenio para poner en marcha la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. Un órgano con vocación comercial y de

# CLIPPING DE PRENSA

## LA VOZ DE ASTURIAS



### ENLACE A LA NOTICIA

ASTURIAS

#### Barbón, sobre la futura oficina de Asturias en Madrid: «Salimos a la caza expresa de inversiones»

LA VOZ  
OVIEDO



El presidente del Principado, Adrián Barbón (3), y representantes de la Federación Asturiana de Empresarios (Fade), las Cámaras de Comercio de Oviedo, Gijón y Avilés y la Asociación Compromiso Asturias XXI, tras la firma de un convenio de colaboración para la puesta en marcha de la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. J.L.Cerejido | EFE

Esta previsto que el despacho comience su actividad a finales de este año o principios de 2025 con el objetivo de ser «el radar» de los movimientos empresariales que se pueden acercar al Principado

04 jul 2024 . Actualizado a las 13:49 h.



Comentar · 11

**L**a Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid, cuya actividad arrancará en los próximos meses, saldrá «a la caza expresa de inversiones» para el Principado, ha asegurado el jefe del Ejecutivo autonómico, Adrián Barbón.

Así lo ha manifestado en la firma del convenio de colaboración con la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), las Cámaras de Comercio y la Asociación Compromiso Asturias XXI para impulsar la puesta en marcha de este órgano, que tendrá como emplazamiento la antigua sede del Gobierno regional en Madrid y contará con un desembolso de 750.000 euros.

# CLIPPING DE PRENSA

## LA VOZ DE ASTURIAS



### ENLACE A LA NOTICIA



El presidente del Principado, Adrián Barbón, durante su intervención en el acto de firma del convenio para la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. J.L.Cerejido | EFE

Barbón ha asegurado que, una vez arranque su actividad -previsiblemente, a finales de este año o principios de 2025-, será «un foco de encuentro permanente con la actividad inversora, comercial y económica» para atraer oportunidades a la comunidad.

«Con la creación de esta oficina salimos de caza, a la caza expresa de inversiones para el Principado. Ya tenemos bastante experiencia, porque la estrategia de captación nos permitió sumar 14 nuevos proyectos, pero ahora redoblamos la ambición», ha indicado. Según sus palabras, la oficina no consiste en abrir «un despacho en Madrid, algo que se hará realidad dentro de unos meses», sino que el objetivo es que sea «el radar que descubra puntualmente» todos los movimientos empresariales que se pueden acercar al Principado, para lo que se contará con la aportación de los agentes firmantes.

En su intervención, el jefe del Ejecutivo ha explicado que Asturias debe poner en valor sus rasgos diferenciales que la convierten en una comunidad «especialmente competitiva». Entre ellos, ha citado la **modernización industrial**, el potencial logístico, un **modelo turístico basado en la calidad**, los buenos servicios públicos y la apuesta permanente por la innovación.

Barbón ha defendido la estrategia que emplea el Principado para la captación de inversiones que la «diferencia» de otras comunidades, al apostar por una **«diplomacia discreta»** y una **«negociación serena»**. «Mi estilo como presidente me diferencia de otros presidentes autonómicos: menos exhibicionismo y más resultados», ha puesto de manifiesto. Igualmente, Barbón ha apostado por recobrar la confianza en la comunidad y ha considerado que «el optimismo y las expectativas se han ido haciendo un hueco en un paisaje económico, social y cultura más luminoso y esperanzado».

# CLIPPING DE PRENSA

## LA VOZ DE ASTURIAS



### ENLACE A LA NOTICIA



Adrián Barbón (4i), y representantes de la Federación Asturiana de Empresarios (Fade), las Cámaras de Comercio de Oviedo, Gijón y Avilés y la Asociación Compromiso Asturias XXI, antes de la firma de un convenio de colaboración para la puesta en marcha de la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. J.L.Cerejido | EFE

#### **Vieja demanda empresarial**

Los empresarios asturianos han valorado la próxima apertura de la oficina, dado que permitirá tener «más influencia» en Madrid y en Bruselas, escenarios en los que Asturias cada vez se juega «más», ha dicho la presidenta de la patronal, María Calvo. «Este es un buen paso para tener más contactos. Tenemos que ponernos en el mapa», ha insistido en declaraciones a los periodistas.

En la misma línea se ha pronunciado el máximo responsable de la Cámara de Comercio de Oviedo, Carlos Paniceres, quien ha subrayado que «por fin» la iniciativa sale adelante y responde a una «vieja aspiración» de volver tener presencia física en Madrid. Ha explicado que, a partir de ahora, deberá abrirse un proceso de selección «inmediata» para elegir al responsable que la dirigirá, una persona «con contactos» y conocedor del ecosistema empresarial de la capital de España.

Según su homólogo de la entidad cameral de Gijón, Félix Baragaño, la oficina económica permitirá «abrir puertas» y ha confiado en que las expectativas que ha generado «se vean consolidadas», informa Efe.

# CLIPPING DE PRENSA

## NEWS.ESEURO



### ENLACE A LA NOTICIA

#### ✓ La Oficina Económica del Principado de Asturias en Madrid saldrá “a la caza” – .

MEZCLA Patricia Local News about 11 hours ago REPORT



La Oficina Económica del Principado de Asturias en Madrid saldrá “a la caza” – .

Oviedo (EFE).- La Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid, cuya actividad arrancará en los próximos meses, saldrá “a la caza exprés de inversiones” para el Principado, afirmó este jueves el jefe del Ejecutivo regional, Adrián Barbón.

Así lo afirmó en la firma del convenio de colaboración con la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), las Cámaras de Comercio y la Asociación Compromiso Asturias XXI para impulsar la puesta en marcha de este organismo, que se ubicará en la antigua sede del Gobierno regional en la capital y contará con una inversión de 750.000 euros.

Barbón ha asegurado que, una vez que arranque su actividad -previsiblemente, a finales de este año o principios de 2025-, será “un punto de encuentro permanente de actividad inversora, comercial y económica” para atraer oportunidades a la comunidad.

“Con la creación de esta oficina vamos a la caza, a la caza exprés de inversiones para el Principado. Ya tenemos mucha experiencia, porque la estrategia de adquisiciones nos ha permitido sumar 14 nuevos proyectos, pero ahora estamos duplicando nuestra ambición”, afirmó.

Según él, la oficina no consiste en abrir “una oficina en Madrid, algo que será una realidad en unos meses”, sino que el objetivo es que sea “el radar que descubra puntualmente” todos los movimientos empresariales que puedan acercarse al Principado, para lo que se tendrá en cuenta la aportación de los agentes firmantes.

En su intervención, el jefe del Ejecutivo explicó que Asturias debe poner en valor sus rasgos distintivos que la convierten en una comunidad “especialmente competitiva”.

Entre ellos, mencionó la modernización industrial, el potencial logístico, un modelo turístico basado en la calidad, buenos servicios públicos y una apuesta permanente por la innovación.

Barbón ha defendido la estrategia que utiliza el Principado para atraer inversiones, que le “diferencia” de otras comunidades, al optar por una “diplomacia discreta” y una “negociación sosegada”.

# CLIPPING DE PRENSA

NEWS.ESEURO



## ENLACE A LA NOTICIA

✓ “Salimos a la caza de inversiones” – .

MEZCLA

Laura Local News about 18 hours ago REPORT



UVIÉU, 4 de julio (EUROPA PRESS) –

El presidente del Principado de Asturias, Adrián Barbón, ha calificado de “ilusionante” la firma este jueves del convenio de colaboración para la puesta en marcha de la Oficina de Economía y Comercio de Asturias en Madrid. “Salimos a la caza exprés de inversiones”, ha dicho, subrayando que no se trata de abrir “una oficina” en la capital sino de disponer de un “radar” para detectar “todos los movimientos empresariales” y comunicarlos a la comunidad.

Barbón destacó la participación de la Federación Asturiana de Empresarios (FADE), las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Comercio de Oviedo, Gijón y Avilés, y la Asociación Compromiso Asturias XXI, como ejemplo de colaboración público-privada con la agencia asturiana Sekuens para impulsar la actividad económica y social en Asturias.

“Las comunidades de Toles son estériles para la casa”, ha dicho, añadiendo que en esa intención “no hay disciplina de partiu”. Así, ha asegurado que la apertura del taller servirá como “foco” de contabilización y atracción de inversiones para Asturias, destacando aspectos que hacen al Principado especialmente competitivo, como ser un territorio a la vanguardia de la modernización industrial, que ha multiplicado su capacidad ecológica, a través de un modelo turístico de calidad y frente al cambio climático, contar con buenos servicios públicos y desarrollar un xeograma de innovación.

# OFICINA DE ASTURIAS EN MADRID

# CLIPPING PRENSA

